



Ensayo

Nombre del Alumno. Daniela Mildred Ramos Aquino

Enfermería Comunitaria

Nombre del profesor. Lic. Enf. Gabriela Priego Jimenez

Séptimo Cuatrimestre

Licenciatura en Enfermería

06 de Noviembre del 2021

INTRODUCCIÓN

Una parte muy importante de el compendio enfermero, ese la enfermería Comunitaria, una parte muy importante de la salud pública, esta es un campo multidisciplinario en el que las actividades y obligaciones son muy amplias, ya que abarca el primer nivel de atención y refiere a familias completas y su salud de un determinando espacio geográfico.

Así como también esta rama abarca a todas las enfermeras de campo, que están dedicadas a atender las primeras necesidades de las familias en comunidades así como salvaguardar su salud e integridad, por ello es necesario hacer énfasis en esta multidisciplina que a veces puede ser poco valorada, pero es de mucho mérito reconocer lo laborioso de ella.

DESARROLLO

Se puede considerar, por sus múltiples funciones a la enfermera comunitaria o de campo como una de las más importantes dentro de todas las ramas de enfermería actual y así mismo con un marco conceptual muy extenso; con actividades que van desde promocionar la salud con platicas en centros de salud, información y aplicación de métodos anticonceptivos, identificar anomalías en las viviendas así como proponer soluciones que ayuden al saneamiento de la misma, en enfermería Comunitaria tiene denteo de sus atenciones el trabajo en conjunto con otros profesionales de salud como pueden ser médicos, trabajadores sociales, psicólogos, nutriólogos, epidemiología así como de otras ciencias y empleos como lo son los presidentes municipales y personal de protección civil y de esta manera identificar los problemas que más afectan a las familias del lugar así como gestionar apoyos gubernamentales para dar seguimiento y tratamiento a dichos problemas, entonces es así que podemos apreciar las muchas funciones de la enfermera de campo.

Una enfermera de campo tiene trabajo en busca del bienestar de la familia, mientras que la enfermera clínica y busca atender las necesidades que pone en peligro la vida de la o las personas.

Dentro de las actividades podemos mencionar las visitas domiciliarias que se realizan en campo comunitario de primer nivel, semanas de vacunación, vacunación a domicilio, llevar a las pacientes de la mano en atención médica que involucre a otros especialistas, llevar un control de las familias dentro del núcleo, visitas a los centros educativos como son desde kinder hasta universidad.

Por otra parte, una de las cosas más importantes dentro de las actividades de primero segundo y tercer nivel, son los PAE (proceso de atención de enfermería) en donde se

aprende a elaborar; dónde tenemos que aprender a hacer diagnósticos de enfermería, acciones de enfermería y objetivos esperados con los libros NANDA, NIC y NOC respectivamente.

El objetivo en primer nivel de atención es detectar a tiempo problemas que pongan w riesgo a la persona, familias y sociedad en general, ya que cómo bien sabemos primer nivel trabaja con la sociedad en general.

Y tendrán como objetivo la promoción a la salud y de este modo, la prevención de problemas de salud para evitar que segundo y tercer nivel estén sobrevalorados, y haya escasez de atención.

Por ejemplo, primero debemos Identificar problemas dentro de los domicilios que ouerdan ser causa de problemas y daños a más personas, un caso en particular podría ser la desinfección de las casas y patios, en donde se haga una limpieza masiva y se pueda evitar el criadero de mosquito y más aún, el desencadenamiento de dengue y otras enfermedades causadas por vector.

Así de este modo, es la estructura funcional de primer nivel, LA PREVENCIÓN.

Y no solo la promoción, si no también tener continuación y vigilar el bienestar de las personas y familias dando así un bienestar a la comunidad.

CONCLUSIÓN

En terminos generales podemos decir que primer nivel de atención es de mucha importancia en la sociedad, ya que mediante la prevención se pueden evitar enfermedades, accidentes.

De este modo, ser enfermero y personal médico que labore en primer nivel de atención es de vital importancia dentro de la sociedad.